

# SPORC.ID

## Kapolsek Surade IPTU Ade Hendra Hadiri Kegiatan acara perpisahan dan kenaikan kelas di Madrasah Tsanawiyah AS-SHOBARIYAH

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](http://SUKABUMI.SPORC.ID)

Jun 20, 2024 - 11:22



*Kapolsek Surade IPTU Ade Hendra Hadiri Kegiatan acara perpisahan dan kenaikan kelas di Madrasah Tsanawiyah AS-SHOBARIYAH*

Suasana haru dan keceriaan menyelimuti acara perpisahan dan kenaikan kelas di Madrasah Tsanawiyah AS-SHOBARIYAH, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi pada hari Kamis pagi ini. Acara yang dimulai pukul 08.00 WIB tersebut berhasil menarik perhatian Kapolsek Surade, IPTU Ade Hendra S.Pd, yang turut hadir untuk memberikan dukungan dan arahan kepada para siswa-siswi serta orang tua mereka.

Dalam sambutannya, Kapolsek Surade menekankan pentingnya patuh terhadap hukum dan membangun moral yang baik di kalangan generasi muda. "Kita harus menjaga anak-anak kita dari pergaulan bebas yang berpotensi merugikan dan melanggar hukum," ujar IPTU Ade Hendra S.Pd dengan penuh perhatian.

Acara yang berlangsung dengan aman dan lancar ini juga menjadi momentum bagi para siswa untuk merayakan pencapaian mereka dalam menyelesaikan satu tahap pendidikan. Ekspresi haru terpancar dari wajah para siswa yang menerima penghargaan dan ucapan selamat dari guru-guru mereka.

"Kami sangat bangga dengan kemajuan para siswa-siswi kami. Mereka tidak hanya berprestasi akademik, tetapi juga telah membuktikan diri sebagai generasi penerus yang tangguh," kata Kepala Mts AS-SHOBARIYAH dalam kesempatan tersebut.

Acara perpisahan dan kenaikan kelas ini bukan hanya sekadar seremoni formal, tetapi juga menjadi bukti komitmen sekolah dan masyarakat dalam mendukung pendidikan yang berkualitas. Semoga generasi muda yang dilahirkan dari momen-momen seperti ini dapat terus berkontribusi positif bagi masyarakat dan bangsa.

Sebagai penutup, IPTU Ade Hendra S.Pd menyampaikan pesan terakhir kepada seluruh siswa dan orang tua, "Teruslah berjuang untuk masa depan yang lebih baik. Mari jaga nilai-nilai luhur dalam kehidupan sehari-hari."